



東京武藏村山ロータリークラブ

Weekly Report



世界に希望を生み出そう

2023-24年度クラブ会報 第30号 2024年2月21日発行

2024年2月14日 第2450回 例会報告

イニシエーションスピーチ 比留間勝一会員・比留間康浩会員



2月21日(水)プログラム

東京ロータリークラブ
白山聰一様

2月29日(水)プログラム

地区大会
帝国ホテル 東京

2023~24年度国際ロータリー会長テーマ
「Create hope in the World」
—世界に希望を生み出そう—
RI会長 ゴードン R. マッキナリー

2023~24年度東京武藏村山ロータリークラブテーマ
『チェンジ & チャレンジ』
—そして、ロータリー活動を楽しもう！！—
第52代会長 佐藤 貢

・進行 比留間 孝司 会場運営委員長

・出席報告 新海 正人 会場運営委員

・点鐘 佐藤 貢 会長



会員数	出席者数	出席率	前々回出席率修正
29名	22名	75.86%	なし

・ニコニコBOX発表 遠藤 友紀雄 親睦委員

・齐唱「我らの生業」

ソングリーダー：薄井 政光 会員



* 佐藤貢会長・宮崎正巳幹事⇒本日の卓話、比留間勝一会員、比留間康浩会員楽しみにしています。宜しくお願いします。

◆今回計2,000円 累計 792,000円

・会務報告 佐藤 貢 会長



・幹事報告 宮崎 正巳幹事



○4/16地区研修協議会のご案内

- ・日時:4/16(火)登録開始13時
本会議 14時~ 懇親会17:30~
- ・場所:東京国際フォーラム

○地区研修協議会 部門別Zoomミーティング情報

- ※事前に出欠確認は行いません。
- ※開催後に録画データを提供いたします。
- ※1部門にアクセスするクラブ役員は3名以内
- ※登録料は無料です。

○2024-25年度クラブ訪問に関するお願い

○4/25ポリオ根絶チャリティーゴルフ大会のご案内

○5/11(土)12(日)日本青少年交換研究会・山形会議ご案内

○地区大会 受付などに関するご案内

○ハイライトよねやま287号



○第5回多摩分区現新分区連絡会のご案内

(次年度ガバナー補佐、分区幹事、現・次年度会長・幹事・地区委員・事務局)

- ・日時 4月7日(日)~8日(月)
14:00~受付 14:30~開会
 - ・場所 伊香保温泉 ホテル木暮
電話0279-72-2701
群馬県渋川市伊香保町伊香保135
 - ・登録料 お一人様 24,000円
(会議のみ3,000円、懇親会まで20,000円)
 - ・二次会費用 お一人様 5,000円
(なるべくご出席下さい。事務局無料)
- 《親睦ゴルフコンペ》
- ・日時 4月8日(月) 8:30集合(9:00スタート)
 - ・場所 伊香保カントリークラブ
群馬県渋川市伊香保町伊香保654
電話 0279-72-3188
 - ・プレー費 18,930円 各自でご精算願います。
(近隣宿泊割引適用)(食事代金は含まず)
 - ・人数 1クラブ4名以上

○能登半島地震支援金

- ・2/9に振込済み。
- ・会員寄付42万+クラブ3万円=45万円の支援



・委員会報告

○ゴルフ部 比留間 一義 部長
・5/14(火)立川国際 草花コース 9:54スタートについて。
○職業奉仕委員会 波多野 健 委員長
・2/21(水)白山 聰一氏(東京メガネ代表取締役社長)卓話の案内について

・卓話 「イニシエーションスピーチ」

比留間 勝一 会委員



令和5年11月に入会致しました。
比留間勝一と申します。
私は武蔵村山市で1983年7月30日に3,340グラムで生まれました。
私は父・母・1歳下の妹・3歳下の弟の5人の家庭で生まれ、私の両親も武蔵村山市で生まれており生まれた時から現在まで武蔵村山市で育ちました。
私は赤ちゃんの時に、特にこれといった病気もせずに元気にすくすくと育ちました。
両親の話だと周りからは好奇心旺盛な子だとよく言われていたみたいです。
3歳から~7歳ぐらいまでは泳ぎが得意でスイミングスクールに通っていました。夏休みになるとプール、川、海などに行ってよく遊んでいた記憶があります。今でも子供と一緒に川遊びをしています。

また、小学校に入ると両親が野球好きでよくテレビや球場で観戦したりしている内に野球に興味が移り武蔵村山市立第10小学校の少年野球「新小鳩」に所属していました。

当時はみんな坊主頭で5~6年生ぐらいから色気付き髪を伸ばしていました。

ちなみに私が小学生の時に大ファンだった方は中日ドラゴンズの今中投手でした。

とにかく体を動かすのが好きな私はサッカーをしたりバスケットボールをしたりいろんなことをして遊びました。一方で勉強の方は嫌いであまりしてこなかった事を今では後悔しています。野球をしていて仲間と出会ったことにより悩んでいた時に助けてもらったとか、協力してもらったとか、自分を叱ってくれて甘えに気付かせてくれたとか色々な事を学んで来たことが今でも大きく成長できたと思っております。

中学生に入り野球部に入ろうと考えていたのですが、そのころはバスケットボールも面白くて悩んでいた時、少年ジャンプで「スラムダンク」という高校生のバス

ケットボールのマンガがありまして、そのマンガの中でスラムダンクやスリーポイントシュートなどがあり私は体が大きくなれば簡単にスラムダンクなど出来るものと思い込み中学生では野球部ではなくバスケットボール部に入部しました。けれどもゴールネットを見て現実は違うと思いました。それでも高校生でもバスケットボールをやろうと考えていたのですが、膝を壊してしまい断念せざるを得ないこととなり諦めました。16歳になりバイクの免許を取得してからはバイクの面白さに没頭して夜中までバイクを改良して走りに出かけていました。

夏休みなどはバイクを直すお金が無かったので知り合いの建設現場で手伝いをして働きました。その時に頂いていた金額は日当7,000円でした。(当時は6,000円が相場)その頃から自然とどうやって家が建つか興味をもっていたように思います。また10代~20代までは週末になるとよく仲間と一緒にスキー場に行ってスノーボードをして遊んでいました。

社会人になり自動車販売店を5年間勤めたのち2007年11/4に比留間商事株式会社へ入社し2010年10月10日に現在の奥様と結婚し3人の子供に恵まれました。そして2023年7月1日に代表取締役になりました。

弊社は私の祖父である比留間泰三が1959年に創業致しまして65年目になりました。事業内容といいましては、武蔵村山市を中心に多摩地域エリアで新築・中古戸建・土地分譲事業・不動産売買・不動産賃貸・管理事業・サブリース事業・相続相談等を行っており関連会社で外構(エクステリア)工事業・住宅リフォーム工事業・解体工事業などもあります。

今後は、人との出会いを大切にするのもそうですが、何よりも両親に感謝の気持ちを忘れずにいようと思います。

比留間 康浩 会員



このような場所で自分のことを長い時間、紹介するのは初めてでして、大変、緊張をしているのですが、どうか宜しくお願ひいたします。

私は、御存じかと思いますが比留間 康浩と申します。年齢は、昭和48年(1973年)8月15日生まれの50歳です。生まれも育ちも武蔵村山市の残堀です。

私は、三人兄弟の長男でして、父は、御存じの方も多いと思いますが、長年ロータリーでお世話になりました一康で、母は初江でして、比留間商店(漬物製造業)の息子として生まれ育ちましたなので、小さい頃から村山っ子で、根っからの村山人です。

私の家は、私が生まれたばかりの時は大変忙しく、赤ちゃんの時は、父が畑に行くときはトラクターに

乗せられ、配達に行くときはトラックに乗せられ、母が漬物樽の洗い物等の時はおんぶ紐でおんぶをしたりして、働きながら、愛情をもって私を育ってくれました。父も母も難しい時は、婆ちゃんが面倒をみてくれてました。爺ちゃんは、議会で忙しかったみたいでした。

商売が大変忙しい時は、従業員が40名程いる時もあったみたいでして、よく秋田からの出稼ぎの人や近所の人達、親戚が手伝いに来てくれました。私も物心がつく頃には、よくお手伝いをしました。大根を抜いたり、漬け込む大根を運んだりしたのを憶えています。

家の漬物製造のメイン商品は、たくあんです。そんなわが家の漬物製造業も時代の流れ、健康志向や大手企業の安値大量販売や父の決断などにより、2000年初頭に廃業いたしました。

その後は、畑を売却したり、畑を倉庫や事務所や駐車場に変えたりし、今は不動産賃貸業として残っています。

私は、幼稚園はいづみ幼稚園、小学校は、武蔵村山市立第八小学校、中学校は、武蔵村山市立第五中学校という地元で、高校からは、世田谷にある私立駒沢高等学校から都立多摩高等学校に行きました。

小さい頃から活発な子供で、スポーツは何でもしてまして、少年野球、サッカー、剣道が得意でした。中でも、小学校三年生からやってました剣道にはまり、中学、高校と部活に入り、主将として頑張りました。中学校の時に北多摩大会の個人戦で優勝したことがあります、その流れで当時スカウトされて、推薦で駒沢大学付属高等学校に行くことになりました。得意の構えは、上段の構えでした。

最終段位は2段です。

ただ、高校1年生の夏に大学生との合同稽古にて、突きを首にもらい自律神経失調症になり、そのことがひきがねとなり、都立に転入することになりました。この時、16歳だったのですが、色々と有りまして家出をして、嘘についてアパートを借りたことがあります。1ヶ月間ぐらいだったのですが、2つバイトを掛け持ちしまして、暮らしてたのが辛かったです。

結局、未成年だったため、部屋を借りた通知が親に行き、居場所がバレ、父が迎えに来てくれて、家に帰ることになったのですが、とても救われたのを憶えています。

その後、高校を卒業しまして、大学受験をしたのですが不合格で一浪した後、専門学校に行きました。専門学校では、旅行業務の勉強をし、国内旅行業務取扱主任者の国家資格を取得しましたが、中退をし、ガソリンスタンドで約2年ぐらい朝から夕方までアルバイトをしてました。

車を乗ったり、いじるのが好きだったんです。。ちょうどそれ位のタイミングの時に、父のロータリーの関係で交換留学生のベルギー人のジョンが家に来てまして、2週間から3週間ぐらい家に居たのを憶えています。

そのおかげで母の得意料理が一品増えました。ジョンの好きなベルギー料理で、ジャガイモや野菜を牛乳や生クリームで煮た料理です。ジョンが帰った後も一時期はそればかりが食卓にでてましたね。

就職につきましては、22歳の時に地元の伊奈平に

ありました、産業廃棄物関連と写真関係の取引をしてました、オリエントメタルという会社に29歳ぐらいまで働きました。その会社は、産廃(廃油)の処理をして、銀を抽質したりして、その関係で印刷屋や大手写真屋さんとの取引で利益をだしていた会社です。私も営業として、日本全国、配送や回収で中型車のトラックで走り廻っていました。

ですが、この会社も時代の流れで、世の中がどんどんとデジタル化になり、最終的には倒産してなくなりました。

その後、30歳の時に日本ハムグループの会社に就職をし、途中から転籍をし、日本ハム東販売株式会社に入社をし、スーパーやギフトショップ関係の営業をしてました。

そして、このタイミングの時に2年間お付き合いしてた方と結婚もしました。

仕事の方も順調だったのですが、会社の経営方針やシステムの変更等により、いろいろと統廃合化が進み、私も転勤が決まったのですが、家のことやこの先の人生のことを考えて、退職をすることにいたしました。38歳の時でした。

それから、家に入り約4年間ぐらい父から農作物の作り方や畠の管理や家や地域のことを学んでいたのですが、突然父が亡くなり、そのまま家業を引き継ぎました。

もともと、本家の長男として、そのつもりだったのですが、あまりにも突然過ぎたので、今でももっと父から話を聞いておけば良かったと思っています。

突然ですが、父の葬儀の際は、ロータリークラブの皆様、いろいろとありがとうございました。

この場をお借りしまして、改めて御礼申し上げます。父が亡くなり、2年半後に母が亡くなり、それから1年半後に約15年結婚してました妻とも離婚をしました。今は独りで生活をしています。子供はいません。今は家に入ってから、家業は勿論、地域の自治会やJA関連、商工会や青色申告会などの税務団体、政治関係、ゴルフ会や神輿団体、警察、消防関係団体、安協などに入っており、いろいろと学んでお付き合いをさせていただいております。

御蔭様で、数多くの知り合い、友人に恵まれまして楽しく生きております。

特にゴルフは、上手ではないのですが、よくコース行き、一生懸命取り組んでおります。

もう少し、上達をしたいのですが、なかなか上手くいきません。。最近では、ゴルフがメインの旅行であちこち行っています。

旅行とお酒を飲むことが好きな私としては、最高の趣味だと思ってます。

今回、縁があり、長年父がお世話になりましたロータリークラブに入りました、これから色々と学ばせていただき、父が想ってた学んでたことを感じたいと思っています。

生前、父は、「康浩、ボランティアは大事だぞ！」と言っていました。その真意は何となくしか息子として理解してませんでした。

まだまだ未熟の私としては、そのこと「奉仕とは？」をロータリー活動を通じてわかりたいと思ってます。

長い時間、私事の話しを長々と聞いていただきまして、ありがとうございました。

そして、どうか今後もよろしくお願ひいたします。